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8 декабря 2016 года на базе центра исламской культуры при мечети № 1903 г. Кузнецка
было проведено коллективное мероприятие, посвященное появлению на свет печати
Пророчества - Пророка Мухаммада (да благословит его Аллах и приветствует!) Маулид
ан-Набий шериф.

  

На мероприятие были приглашены Муфтий РДУМ Пензенской области Адельша хазрат
Юнкин, представители  мусульман Саратовской области муфтий Мукаддас хазрат
Бибарсов, председатель и почетные члены Общественного совета при РДУМ
Пензенской области Абубекиров Хамзя, Еникеев Ринат, Мязитов Мансур и другие,
Председатель Совета молодежи при РДУМ Пензенской области Мустаев Рустям,
Председатель женского Совета «Аль-Хаят» при РДУМ Нигматулина Василя, гости из
Духовного управления Дагестана, заммуфтия, директор медресе с. Кокрек
Ахмад-хаджи Абдурашидов,   представитель дагестанской компании «Рисалят-холдинг»
Шамиль Инхугаджиев, редактор газеты «Ас-салам» Хаджимурат хаджи Умарджанов,
известный в спортивной среде человек, почетный президент Самарской областной
федерации Фудокан каратэ-до Сулейман Утюшев и другие. Всего мероприятие
вместило в себя около 150 человек.

  

Муфтий РДУМ Адельша хазрат Юнкин в начале своего обращения от имени РДУМ
Пензенской области, Совета старейшин г. Кузнецка и Общественного совета поздравил
всех мусульман с Лучезарным праздником Маулида. В частности, он сказал: «Рождение
человека – это всегда радость для его родителей и родственников. А рождение пророка
– это радость для всего мира, для всех нас…»  

  

Глава мусульман Саратовской области Мукаддас хазрат Бибарсов в своей речи отметил:
«Сейчас у нас месяц, который канонически ни где, ничем не определен, но именно в этом
месяце родился человек, который является милостью для миров, человек, подобно
которому в истории не было никогда, человек, которого мы – верующие стремимся
любить больше, чем своих детей, человек, которого мы любим больше, чем свою мать и
своего отца. Это последний пророк и посланник Всевышнего Аллаха – Мухаммад (да
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благословит его Аллах и приветствует!). Это не просто слова. Если посмотреть тот
пророческий период его жизни, то увидим, что Мухаммад (да благословит его Аллах и
приветствует!), на самом деле в окружении очень небольшого количества людей за
кротчайший исторический период он сумел изменить ход истории, он изменил мир. Его
величие перед нами - его последователями заключается не только в этом, назовите хоть
одного человека, вспоминая которого люди бы воздавали салаваты (славословия) в его
адрес. Когда мы говорим пророк или посланник Мухаммад, сотни миллионов людей
произносят эти слова саллял-Лаху алейхи ва саллям (да благословит его Аллах и
приветствует!). Есть ли в истории человечества тот, за которого не задумываясь, если
это понадобится, чтобы защитить его честь и достоинство, отдали бы десятки
миллионов людей самое ценное, что у них имеется – свою жизнь. Такого история больше
не знала и такого в истории больше не будет. На самом деле проблемы сегодня, в том
числе и мусульманской уммы, заключается в том, что мы недостаточно сильно любим
своего пророка (да благословит его Аллах и приветствует!), мы должны к этому
стремиться, ибо только через любовь к нему мы будем слышать его руководство,
изречения и наставления, тогда мы сможем в реальность воплотить свою практическую
жизнь. Пророк оставил нам великое наследие, сегодня мы живем в век глобализации и
плоды ее мы видим сегодня на себе, на своих детях, на своих близких, сегодня
сообщества людей меняются на столько быстро, эти изменения раньше происходили в
течении нескольких веков, сегодня эти изменения происходят в течении десятилетия, и
даже нескольких лет, а то и месяцев. Сегодня не только молодые, но и умудренные
жизнью опытом люди не знают, как жить, что делать в той или иной ситуации, как
воспитывать детей, как выстраивать взаимоотношения с соседями, с окружающими.
Очень многие задаются вопросом, что происходит с людьми и с миром, но, если мы в
внимательно обратимся к тому, что оставил для своей уммы Мухаммад (да благословит
его Аллах и приветствует!), как он выходил из той ситуации, когда он находился под
прессингом, на порядок больше, чем многие мусульмане сейчас испытывают, как он
выходил из этой ситуации морально, психологически, морально. Пророк Мухаммад
оставил нам вот эту великую историю, великую традицию, потому что, в том числе, это
была часть его пророческой миссии… И сегодня, сейчас мы с вами будим говорить
салаваты Пророку и очень бы хотелось и прошу у Аллаха Субханаху ва Тааля, чтобы он
привил в наши сердца любовь к нему. Подлинную, настоящую любовь к человеку,
которого мы стремимся любить, так, чтобы его любое слово для нас, когда мы его
услышим или прочитаем, чтобы оно стало для нас безусловным, без сомнения самым или
одним из самых высочайших авторитетов, для того, чтобы оно руководило нашим
сознанием и нашими поступками…»

  

Продолжение вы сможете прочитать уже в следующих статьях.
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